

RINGKASAN

Febbri Andreas Pane “Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Cair (POC) Daun Lamtoro (*Leucaena leucocephala*) dan Dosis Pupuk Kandang Sapi terhadap Pertumbuhan dan Produksi Tanaman Melon (*Cucumis melo* L)”. dibawah bimbingan bapak Ir. Adnan, M.P sebagai Pembimbing Utama dan bapak Boy Riza Juanda, S.P., M.P sebagai Pembimbing Anggota.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian POC daun lamtoro (*Leucaene leucocephala*) dan dosis pupuk kandang sapi terhadap pertumbuhan dan produksi tanaman melon (*Cucumis melo* L). Pengaruh interaksi antara pengaruh POC daun lamtoro dan dosis pupuk kandang sapi terhadap pertumbuhan tanaman melon. Penelitian ini dilaksanakan di lahan percobaan Fakultas Pertanian Universitas Samudra, Kota Langsa Provinsi Aceh dengan ketinggian tempat \pm 10 mdpl. Penelitian ini telah dilakukan mulai bulan September sampai November 2022.

Penelitian ini disusun dengan menggunakan rancangan acak kelompok (RAK) pola faktorial yang terdiri dari 2 faktor. Faktor yang diamati pengaruh POC daun lamtoro dan dosis pupuk kandang sapi terhadap pertumbuhan tanaman melon yang diulang sebanyak 3 kali. Parameter yang di amati antara lain tinggi tanaman (cm), umur keluar bunga (hst), diameter batang, produksi per tanaman sampel (kg) dan produksi tanaman per plot (kg).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perlakuan POC daun lamtoro berpengaruh nyata terhadap produksi per tanaman sampel melon. Yang berpengaruh sangat nyata terhadap tinggi tanaman 4 MST dan Produksi tanaman

per plot. Namun tidak berpengaruh nyata terhadap tinggi tanaman 2 MST, umur keluar bunga dan diameter batang 2,4 MST. Sedangkan pada perlakuan pupuk kandang sapi berpengaruh nyata terhadap tinggi tanaman 2 MST, dan berpengaruh sangat nyata terhadap diameter batang 2 MST, produksi per tanaman sampel dan produksi tanaman per plot. Namun berpengaruh tidak nyata terhadap tinggi tanaman 4 MST, Umur keluar bunga dan diameter batang 4 MST.

Dari hasil penelitian kombinasi perlakuan POC daun lamtoro dan pupuk kandang sapi terhadap pertumbuhan dan produksi tanaman melon terdapat interaksi yang nyata terhadap produksi per tanaman sampel dan sangat nyata terhadap produksi tanaman per plot. Untuk melakukan pembudidayaan tanaman melon agar mendapat produktivitas yang maksimal di sarankan menggunakan POC daun lamtoro L₂ (40%/plot) dan dosis pupuk kandang sapi K₂ (1,2 kg/plot).